

An die Bürgermeisterin der Stadt Haan

Ratsfraktion Dieker Straße 30 42781 Haan fraktion@gal-haan.de

Kopien an die Jugenddezernentin und die Verwaltung des Jugendamtes

## Anfragen der GAL-Fraktion zu Top 4 (neu) der JHA-Sitzung am 12.10.2017

Haan, den 10.10.2017

Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke,

die Verwaltung hat - in den letzten Monaten - mehrfach verlauten lassen, dass sie beabsichtigt, die Kindergartenbedarfsplanung 2018/2019 "extern" zu vergeben.

Die GAL-Fraktion hat dazu folgende Fragen:

- Warum soll die Planung extern vergeben werden?
- Welche Teile der Kindergartenbedarfsplanung sollen extern vergeben werden?
- Wie sollen die Träger der Kindertagesstätten und die Kindertagespflege bei einer externen Bearbeitung in den Planungsprozess einbezogen werden?
- Wie kann sichergestellt werden, dass notwendige "Eckdaten" der Kindergartenbedarfsplanung bereits in die anstehenden Haushaltsberatungen im JHA (und im HFA/Rat) einfließen können?

Wir bitten darum, diese Fragen im Rahmen des Tagesordnungspunktes "Sachstand zur Kindergartenbedarfsplanung 2018/2019" zu beantworten und werden unsere Anfragen im Rahmen der JHA-Sitzung gerne ausführlicher erläutern.

Mit freundlichen Grüßen

Jochen Sack

(Stellv. Fraktionsvors. der GAL)